

Article "Une Savoie qui ne veut pas mourir"

UNE SAVOIE QUI NE VEUT PAS MOURIR...

Sur les pas des « Joyeux » de la Vallée du Risse

par André DONZIER

Il est des « oasis » de notre belle Savoie, où retrait des grandes routes, qui, peu touchés encore par le malheur du papier gris et des résidences hivernales, ont, pour ou pour, gardé leur intégrité.

En savoir les « oasis », on ne débute au premier abord qu'une pauvreté qui fait douter qu'on puisse y vivre sagement. Les jeunes d'ailleurs, irrésistiblement, descendant dans les vallées vers les usines et les barreaux. Et, pourtant !

Pourtant aujourd'hui de 1.500 mètres d'altitude, de cette Pointe de Miribel d'où la vue s'étend sur les Présipos de Chablais, le massif du Mont-Blanc dans toute sa plénitude et redève dans le bled, sur la vallée de l'Arve, que serons Le Molé, le Balise et Genève au-delà des Vetrois.

Depuis 200 ans (en 1714 Jean Marie Rado, de Villard-sur-Rhône, y édifie une croix), un pèlerinage dédié à la Vierge Marie y attire les pèlerins des alentours, venant suivre



Une « oasis » comme autrui - dans la vallée du Risse d'aujourd'hui.
(Cliché Messager)

47

IDENTIFIER
100316_sjf_076